

Formación en Comunicación asertiva en Florencia

Bogotá, 05 de abril de 2023. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC. Privados de la libertad del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Florencia recibieron formación en Comunicación asertiva e implementación de misión y carácter.

50 personas condenadas de ambos géneros, recibieron la capacitación por parte de estudiantes de psicología de la Universidad de la Amazonía y la Corporación Universitaria Uniminuto.

Cabe resaltar que estas instituciones educativas han venido apoyando al Establecimiento en la ejecución de diversos programas enfocados a la salud mental de la población privada de la libertad.

Es de suma importancia estos convenios interinstitucionales pues benefician directamente al Instituto en el objetivo de conseguir una resocialización más digna y humana.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC